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　近江商人とは近江で商いを行う商人ではなく、近江を本宅・本店とし、他国へ行商した商人の
総称で、個別には「高島商人、八幡商人、日野商人、湖東商人」などと呼ばれ、それぞれ特定の
地域から発祥し、活躍した場所や取り扱う商品にも様々な違いがあるのも特徴です。
　いずれの商人も三方よし（売り手よし、買い手よし、世間よし）と言われる誰にも喜ばれる商
いを心掛けていました。このことにより、日本を代表する有名な企業が今日も活躍しています。
　近江八幡市内には、国の重要伝統的建造物群保存地区にも選定される“新町通り、永原町通り、
八幡堀”を中心に、当時の風情が今に残っており、質素倹約・質実剛健の暮らしを垣間見ること
が出来ます。

近江商人の町並み（滋賀県近江八幡市）

永原町通り

新町通り
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　終活の身体をまもる

　戦前生まれの体は日々体力が落ちてきている。一
番その事を感じたのは、55才頃になった時にガタン
と持続力が無くなり、残業や帰宅後一日の帳付けが
おっくうになり始めた時から、約５年ごとに感じる
ようになり、奮起して持続力を付けようと運動をと
考え、社交ダンスを週２回習うことにした。夜、仕
事を終えてから約２時間の練習、人の踊る姿を見て
いいなぁと思っていたが甘かった、なんの、なんの
仕事よりきつい体の動作で当時は翌日に支障が出る
状態だったが、三ヶ月程もすると馴れてきて仕事で
の動きも、何かスムーズになったように思えるし、
ゴルフに行っても足が疲れなくなった、持続力も
戻ってきた気がする。
　2020年（令和２年）１月15日、日本国内で新型コ
ロナウイルスの感染者を初確認されるとのニュース
があり、感染したバスの運転手がわが地元内の人で
あると噂があり、これは大変と仕事にもうかうか出
て行くこともできないのかと、思いながらも今迄の
インフルエンザと同じぐらいの考えであったが、日
が経つとそんな考えはすぐ覆された。
　このウイルスには治療薬がない、すぐに悪化し死
に繋がる病気、約９ヶ月も過ぎたが、感染者、及び、
死者は全国的に、世界的に、日々増加してゆくばか
り、普通ワクチンと言うものは研究開発し、使用さ
れるまでは10年はかかると言われていて、早く出来

ても２年は必要と言い高齢者がかかれば確実に死の
リスクは高くなる。と言うのも自身が後期高齢者で
ある為、普段より健康に気を使い老体に鞭打ちなが
らストレッチをしているまだ健康であるが為、新し
い時代の流れをこの目で見ていたい。
　しかし、この新型コロナウイルスについてのメ
ディア情報は横文字が多く高齢者には理解出来難い
言葉ばかり（わかってる人は多いと思うが）一部列
記してみると、ソーシャルディスタンス（社会的距
離）、オーバーシュート（爆発的患者急増）、クラス
ター（感染者集団）、パンデミック（世界的大流行）、
ロックダウン（外出禁止や都市封鎖）東京アラー
ト（警戒宣言）等と自身で調べたのでこの通りの意
味でないものもあると思いますが、読む方は理解出
来ているとあなたまかせでお許し願います。新型コ
ロナウィルスの拡大でオリンピックは一年先送りさ
れ、全日電工連の会議は縮小や中止になったりと本
年11月末に横浜アリーナーで行われる予定であった
第４回電気工事技能競技全国大会も中止となり、楽
しみにしていた出場予定選手も二年間待って頑張り
たいと意気込んでいたのに拍子抜けし意気消沈で選
手と共に全国の役員関係者も同じ思いであると思い
ます。

オリンピック選手達も一年延びる事で開催に合わ
せていた体調が維持出来なくなり苦慮されていると
思います。
　高齢者になると膝が悪い、腰が、肩が、歯が悪い
と多く聞くが筋トレで腹筋、腕立伏せ、スクワット、
大股開きの前屈運動等ができ400平方メートルの菜
園も作り季節ごと収穫し食べきれないので友人、知
人にと配っている、採れ立てで新鮮でありシャキ、
シャキと甘いこれも又健康法といえるだろう。

奈良県電気工事工業組合
副理事長　枡　田　幸　𠮷

●ひびき
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８月３日電気使用安全月間運動実施
　経済産業省の主唱下、感電死傷事故発生の最も多
い８月を「電気使用安全月間」とし、電気使用の安
全に関する知識と理解を深め電気事故の防止に電気
安全普及啓発活動を実施しています。
　大電工本部では例年、14 支部長全員で巡回をお
こなうところ、今年は新型コロナウイルス感染拡大
防止の観点から人数を減らし橋詰理事長、井上副理
事長、髙津副理事長、高橋副理事長と職員の合計６
名で安全運動キャラバン隊として揃いのたすき姿で
関係各所へＰＲ活動を行いました。９時 10 分に関
西電力送配電㈱大阪支社大阪北電力本部（玉田大阪
北電力本部長代理）をかわきりに、経産省中部近畿
産業保安監督部近畿支部（橘支部長）、（一財）関西
電気保安協会（鯉淵常務理事）、関西電力送配電㈱
配電部（伊藤配電部長）、関西電力送配電㈱大阪支

社大阪南電力本部（米満大阪南電力本部長）を順次
訪問し、橋詰理事長より本活動の趣旨を説明し趣意
書を手渡しました。各訪問先では意見交換も盛んに
行われましたが、話の中心は「新型コロナウイルス
感染拡大」について各企業、団体の対策の話が中心
になっていました。その上今年は長い梅雨が明け、
例年を上回る酷暑となり、各訪問先におきましても

「熱中症には十分注意して下さい」と労いのお言葉
をいただき予定通り午前中にキャラバンを終了いた
しました。
　生活に欠かすことのできない「電気」ですが、そ
の取り扱いを誤ると重大な事故につながります。高
温多湿のため感電や電気事故など発生しやすい期間
中は、組合員各位様におかれましても自己の安全確
保と同時に、関係者へのＰＲ活動を行い、電気安全
使用の啓発活動にご協力をお願い致します。

大阪府電気工事工業組合お お さ か

電気使用安全月間●  

関西電力送配電㈱ 大阪支社玉田大阪北電力本部長代理 中部近畿産業保安監督部近畿支部 橘支部長

（一財）関西電気保安協会 鯉淵常務理事

九条支部の安全月間PR 大型モールにて実施

出発前の集合写真　大電工技術会館前にて

関西電力送配電㈱ 大阪支社米満大阪南電力本部長 

関西電力送配電㈱配電部 伊藤部長

東大阪支部の安全月間
PR 「FMちゃお」に出演
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コロナ禍に教わった全国電気使用安全月間
京電工組の使命とでんき工事ホームセンター登録工
事店の活躍
　令和２年８月、これまで経験したことの無いコロ
ナウイルス感染禍のもと、三密自粛要請中の「全国
電気使用安全月間」となりました。目に見えない電気、
安全と危機は背中合わせ。コロナ禍中とは言え、安
全管理を怠ることは電気工事に携わる者として許さ
れません。この電気使用安全月間こそが、電気の安
全使用を再確認する大切な期間ではないでしょうか。
　お客様が求める安全で安心して使用できる電気設
備の遵守こそが、関西電力送配電㈱様とお客様の架
け橋役である京都府電気工事工業組合の使命であ
り、地域と繋がり安全安心を守る重要な立場にあり
ます。
　舞鶴支部では、電気使用安全月間が目前に迫った
７月 28 日、嵯峨根支部長の招集により役員会が行
われました。一人暮らし高齢者宅電気配線無料診断
が今年は中止となり、代わる行事の試案として、で
んき工事ホームセンター登録店有志により作成され

た安全月間向けのポスターの採用について審議され
ました。
　ポスターには「安全・安心サポート通信」と表記
され、一般家庭での電気機器使用時の注意事項と自
己診断への取り組みが図示されています。しかしコ
ロナ禍の影響でポスティングや個別訪問は出来な
い、どうしよう？そのとき役員の一人から提案があ
りました。「各組合員にお願いし、先に届いている
無料相談所表記ポスターと並べて掲示してはどう
か。相談記録の向上や、小工事施工訪問時の手渡し
で安全確認にも役立てることが出来る。」意見が揃
いました。月間間近のため全支部員には周知出来な
いが、役員が一丸となっての取り組みが決議されま
した。
　今年の全国電気使用安全月間に臨んだこの計画が
お客様の電気使用の安全安心に繋がり、関西電力送
配電㈱様とお客様の橋渡し役として根付くことが舞
鶴支部組合員の希望です。
　「小さな工事もお気軽に」でんき工事ホームセン
ター登録工事店がお客様の電気設備の安全安心確保

●電気使用安全月間

京都府電気工事工業組合き ょ う と

掲載事項は、発行者が長年電気工事に従事し、習得した経験・知識に基付き、電気使用の保安向上を提案するもので、義務事項は一切ありません。

　　ででんんきき工工事事ホホーームムセセンンタターーはは，，登登録録電電気気工工事事店店ががエエレレドドククタターーととししてて、、電電気気をを安安全全にに安安心心ししてておお使使いいいいたただだくく為為にに登登録録制制でで活活動動ししてていいまますす。。

ご存知ですか‼　町のエレドクター

安全・安心サポート通信
電気がつなぐ明るい暮し 令和 ２年夏特集号　保存版

88月月11日日～～ 88月月3311日日ままでで ででんんきき安安全全点点検検確確認認シシーートト
先先ずずはは、、自自分分でで確確認認しし、、不不信信ななととこころろはは迷迷わわずず専専門門家家にに相相談談。。

京都府電気工事工業組合 舞鶴支部

ででんんきき工工事事ホホーームムセセンンタターー 舞舞鶴鶴

登登録録ででんんきき工工事事店店 協力制作
でんきも家族の仲間です。忘れず健康診断受けましょう。

全全国国電電気気使使用用安安全全月月間間でですす

電気事故はあなたのスキをねらっています。正しく安全に‼
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　当組合においても８月１日から 31 日まで「全国
電気使用安全月間」の活動を兵庫県内各支部、各地
域で実施しました。
　組合本部では７月 31 日金曜日午前９時から向山
理事長、團野副理事長、堀口副理事長、盛三宮支部長、
三木事務局長が、兵庫県企画県民部災害防災対策局 
松久局長、神戸市消防局 長岡局長、神戸市経済観光
局 豊永副局長、関西電力送配電㈱兵庫支社神戸電力
本部 岩見本部長を訪問。８月４日（火）にＮＨＫ神
戸放送局 伊藤局長を訪問して、運動の趣旨説明と協
力支援を依頼しました。

　各支部の活動については、今年は新型コロナウイ
ルス感染症の影響で通年参加している祭りやイベン
トが中止になったり、感染予防の観点から「無料電
気相談コーナー」「感震ブレーカーのデモンストレー
ション」等は行わず、感染予防対策をとりながら啓
発キャラバン隊による市役所等地域の公共団体への
運動ＰＲや、公共施設や公園などの電気設備の無料
診断、街路灯の点検清掃など実施しました。猛暑の
中多くの組合員と従業員が奉仕活動に汗を流しまし
た。

のため、ホームエレドクターとして電力送配電の手
助けを務めることも電気使用保安を目的とした大き
な取り組みです。

コロナ禍中での取り組みとなった、今年の全国電
気使用安全月間の活動が舞鶴支部の大きな躍進であ

り、舞鶴支部の誇りとなり、しいては支部員増員に
も繋がることでしょう。コロナ禍に教わり実現した
全国電気使用安全月間を終えた、舞鶴支部の活躍を
お伝えしました。　

電気使用安全月間●  

兵庫県電気工事工業組合ひ ょ う ご

関 西 電 力 送 配 電 ㈱ 　 兵 庫 支 社 神 戸 電 力 本 部 訪 問

お客さんと一緒に安全安心の確認 ポスターについて協議する役員会の様子 相談所開設ポスターと一緒に掲示
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　毎年恒例の「電気使用安全月間」のキャラバン隊
を実施いたしました。
　新型コロナウイルス感染予防の観点から、キャラ

バン隊員を減少させ、県庁を皮切りに県下 39 市町
村全てを８月３日から８月６日の４日間かけて巡回
いたしました。

　コロナ禍で例年とは異なった形での
活動となりましたが、組合員一丸と
なって汗を流しての地域貢献活動が、
一般需要家の電気使用の安全意識の高
揚に繋ることを願います。　

●電気使用安全月間

奈良県電気工事工業組合な ら

街 路 灯 点 検（ J R 篠 山 口 駅 前 ）

設 備 点 検（ 姫 路 市 　 書 寫 山 圓 教 寺 ）

奈 良 市 長 へ 趣 意 書 手 渡 し橿 原 市 庁 舎 訪 問（ 市 職 員 の 盛 大 な る お 出 迎 え ）
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　今年も恒例の「電気使用安全月間」が、８月１日
よりスタートしましたが、今年は新型コロナウイル
ス感染拡大防止の観点から、毎年安全活動の一環と
して行われている行事を開催しない支部がある中、
湖南支部においては、人数を制限し、８月３日湖南
支部において藤本副理事長、西村支部長、内田副支
部長で電気使用安全月間啓発活動を行いました。

　草津市役所－湖南広域消防局－栗東市役所－野洲
市役所－守山市役所の順番で回り、その後、草津栗
東守山湖南幹線道路沿いに広報活動の一環で横幕を
取り付け致しました。　　（湖南支部　西村支部長）

キャラバン日程
　８月３日　県庁・奈良市役所
　８月４日　奈良県北部市町村訪問（11 市町村）
　８月５日　奈良県南部市町村訪問　
　　　　　　１班（８市町村）　２班（４市町村）
　８月６日　奈良県南部市町村訪問
　　　　　　１班（８市町村）　２班（７市町村）

　８月２４日に、奈良県立王寺工業高等学校におい
て「出前講習」を実施しました。
　生徒 47 名が参加され、当校卒業生で電気工事業
界の仕事をしている人のインタビューの紹介なども
あり、熱心に受講されていました。

電気使用安全月間●  

滋賀県電気工事工業組合し が

出 前 講 習 で の 受 講 風 景

安 全 月 間 横 幕 湖 南 支 部 役 員 の み な さ ん
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　今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点
から、毎年安全月間活動の一環として行われている
行事を開催しない支部や、駅前でのリーフレット、
ノベルティ配りの中止、毎年大盛況の中開催されて
いるＬＥＤランプ親子教室が中止となり、とても残
念でした。
　その中でも、コロナ対策に気を配りながら、猛暑
の中、下記の活動をしました。

・キャラバン隊（和歌山支部）
・ 公共施設への無料訪問電気設備点検（海南海草

支部）
・支部前にて啓発活動（有田支部）
・市役所への表敬訪問（新宮支部）
・ 市役所、消防署への表敬訪問（橋本伊都支部・

那賀支部）

　今年もご協力いただきました組合員の皆様、各関
係者の皆様、大変暑い中ありがとうございました。

●電気使用安全月間

和歌山県電気工事工業組合わ か や ま

集 合 写 真 　（ 和 歌 山 支 部 ) 集 合 写 真 ( 橋 本 伊 都 支 部  )

啓 発 活 動  ( 有 田 支 部 )

集 合 写 真 ( 海 南 海 草 支 部 )

集 合 写 真 ( 那 賀 支 部 )
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– 関西電気工事工業会青年部連合会　第10回通常総会
　関西電気工事工業会 青年部連合会　幹事長　赤﨑弘明

　去る令和２年６月24日（水）18時30分より、大阪府電気工事技術会館５階にて関西電気工事工業会
青年部連合会の第10回通常総会を開催しました。
　今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、例年の通常総会とは異なり、書面議決により
承認を得る事となりました。代表出席者の感染のリスクも考え、規模を縮小し、全員マスクの着用、
換気の徹底、また入室の際の手指アルコール消毒などをして最小限の人数で開催しました。もちろん
楽しみにしていた懇親会もなしとしました。
　総会は、山添会長の挨拶から始まり、2019年度事業報告および収支決算報告・2020年度事業計画お
よび収支予算（案）は、集約された書面議決書の結果、賛成多数で議案書の通り全て承認されました。
　経験したことのない新型コロナウイルス感染拡大により、一つの場所に人が集合しての会議もまま
ならない状態ですが、ＺＯＯＭを利用したリモート会議で話し合いを進め「ウィズコロナで何が出来
るのか」と、「このピンチを新たな一面を見つけるチャンス」と捉え、困難な局面を乗り切ろうと役
員一同前向きな姿勢で取り組んでいます。
　近い未来、今までのように活動が出来るようになりましたら、会員の皆様のご協力をお願い致します。

青年部●  

総 会 風 景
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　６月 20 日（土）、組合会議室に於いて「女性部会
　第１回通常総会」を開催致しました。
３月に臨時総会を開催する予定でしたが、新型コロ
ナウイルス感染拡大防止の為開催を断念し、この日
に至りました。
　総会には５名が出席し、事業報告、決算報告、会
則の承認、事業計画案、予算案、その他（部会旗や
ピンバッチ、部会印の製作）全ての議案について承
認を得ました。出席会員の４名は、正式な通常総会
を経験しておらず、戸惑う事もあったようですが、
キチッとやる事はやり、その後はこれからの活動や
提案を思い思いに話すという、フランクでありなが
ら実に前向きで、生き生きとした時間を過ごしてく
れたようでした。いつもでしたら、懇親会を開催し
ますが、そこはまだ自粛し、５名でこじんまりした
食事会を致しました。

　こじんまりしていたのは最初だけで、今期の活動
が全て中止になったので、できる範囲での活動の話
をしているうちに、どんどんエスカレート（笑）
コロナ禍でも、女性部会は元気です！！

　祇園祭は、鉾も建たず、巡行もなくなり、計画し
ていた「祇園祭、浴衣で伝統と電灯を見る」事業は
できなくなりましたが、「暑気払いと疫病祓いのゆ
かた会」を致します。

　今期の基本方針は「女性活躍推進事業を掘り下げ
る！」です。小さな事に疑問を感じたら、即動く！
皆で力合わせて「キレイ・キラキラ・カッコイイ」
を発信致します。

●トピックス〔京都府電気工事工業組合〕

TOPICS

女性部会　第１回通常総会を開催しました ! !
TOPICS 京都府電気工事工業組合

参 加 者 全 員 マ ス ク 着 用 こ じ ん ま り し た 食 事 会

女性部会初の通常総会の様子
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ニューリーダー紹介ニューリーダー紹介

●ニューリーダーの思い　
　弊社はお客さまに『頼りにされる存在』になることを
目標に、皆さまの『困っている課題を解決する』こと、
『仕事の成果を上げる』ことでお役に立ち、「ありがとう」
と言われる仕事を目指してきました。
　お客様と同じように、会社も人と人とのつながりから
成り立っています。相手のことを思いやり、周囲に貢献
していくことが大切と考え、仕事を共にするチームに貢
献し、会社に貢献する。地域に貢献し、社会に貢献する。
会社の理念を理解し、どうすれば理想の会社に近づくの
かを、どうすれば社員が会社とともによりよい成長がで
きるのかを、個々のスタッフが主体的に考えて実行して
いく。このような環境を経営者が考えていかなければと
日々考えております。
　組合事業も同じく、ひとつの小さなチームでの事業を
大切にし、組合に貢献することで、社会に貢献し、自ら
も成長できる場にしていきたいと思っております。
　昨今、仕事を取り巻く環境は大きく変化しております。
現在は新型ウィルスの多大な影響により人々の生活環境
や経済活動は制限され縮小している状況です。しかしな
がらそういった中においてもアイデアを出し、前に進も
うとする人が多数いることも事実です。私も微力ではあ
りますが、一経済人として何ができるか・何をすべきか
を考えたうえで行動することが大事であり、どのような
状況においても前に進む努力を惜しまない、そういった
気概を持ち続けていきます。
　この誰も経験したことのない状況を新たな変革のチャ
ンスと捉え、多才な仲間たちと協力し活動していきます
ので、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

　会 社 概 要
会 社 名 株式会社金森電気工業所

設 立 年 月 平成３年５月（創業昭和42年10月）

会社所在地 兵庫県神戸市西区玉津町新方480－１

主な事業概要 電気工事・電気通信工事

代 表 者 金森昌一

資 本 金 1000万円

社 員 数 ３人

●会社概要		 	 	
　昭和42年10月、神戸市西区にて金森電気工
業所を創業し現在に至っております。
神戸市、明石市を中心に官公庁建築電気工事・
道路照明工事・発電所建設工事を主な事業と
して行っております。

ニューリーダー●  

青 年 部 会 長 代 表 取 締 役 社 長
兵庫県電気工事工業組合青年部　株式会社金森電気工業所　金森　昌一

プ ロ フ ィ ー ル
① 年齢 45歳
② 星座 てんびん座
③ 血液型 Ｏ型
④ 住所 神戸市西区
⑤ 家族構成 妻、長男、長女、次女
⑥ 趣味 ゴルフ、ドライブ、旅行、飲み会
⑦ 家族へ一言 『感謝』しかありません
⑧ 座右の銘

（または好きな言葉） 一期一会

社屋外観

作業風景
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　令和２年８月４日（火）13時30分より東
京都千代田区のＫＫＲホテル東京10階「瑞
宝の間」において電気保安功労者経済産業
大臣表彰式が行われ、大阪府電工組　髙津
昇氏　京都府電工組　高鳥孝隆氏　奈良県
電工組　枡田幸𠮷氏が受賞されました。
　また、令和２年８月７日（金）10 時 30
分より大阪市北区の帝国ホテル大阪「八重
の間」で電気保安功労者の中部近畿産業保
安監督部近畿支部長表彰ならびに関西電気
安全委員会委員長表彰が行われ、以下の皆
様が受賞されました。受賞されました皆様
の今後のご活躍を祈念申しあげます。

●おしらせ

経済産業大臣表彰
氏　　名 社　　名 府　県

髙津　　昇 摂津電気工事株式会社 大阪府
高鳥　孝隆 高鳥電機株式会社 京都府
枡田　幸𠮷 桝田電気商会 奈良県

中部近畿産業保安監督部近畿支部長表彰
氏　　名 社　　名 府　県

日南　榮晴 精興電気株式会社 大阪府
駒田　和幸 福崎電業株式会社 兵庫県
山口　直巳 関西電工株式会社 奈良県

関西電気安全委員会委員長表彰
氏　　名 社　　名 府　県

棚橋　秀行 棚橋電機株式会社 大阪府
團野　昌宏 東京電器株式会社 兵庫県
品川　正廣 有限会社神明電機 兵庫県
小塩　哲三 株式会社小塩電気工業 兵庫県
嵯峨根仁史 弥栄電設工業株式会社 京都府
山本　晃士 山本電気 京都府

◆◆ 令 和 ２ 年 度  電 気 保 安 功 労 者 表 彰令 和 ２ 年 度  電 気 保 安 功 労 者 表 彰 ◆ ◆ ◆ ◆ ◆◆ ◆ ◆ ◆ ◆

大 臣 表 彰 　 髙 津 氏 大 臣 表 彰  枡 田 氏

支 部 長 表 彰  駒 田 氏 支 部 長 表 彰  山 口 氏 委 員 長 表 彰  棚 橋 氏 委 員 長 表 彰 　 小 塩 氏 委 員 長 表 彰  嵯峨根氏

支 部 長 表 彰  日 南 氏
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　平成30年度発足した兵庫県電気工事工業組合将来構想策定委員会では、今までの枠にと
らわれない発想で、新しい時代の組合事業のあり方を模索しております。
　昨年度はＬＩＮＥスタンプの販売、また婚活パーティ―を企画、開催しました。
　昨年、作成した電気工事に特化したＬＩＮＥスタンプは大変多くの方にご購入、ご利用い
ただいております。今年もその第二弾をリリースいたしましたので、是非ともお買い上げ、
ご利用よろしくお願いいたします！
　今回は「電気工事士くん」というキャラクターをデザインし、仕事の場面や日常生活でご
利用いただける４０個をリリースいたしました。組合員様、従業員様に限らず、ＬＩＮＥを
ご利用の皆様に広くご購入をお願いいたします。

※LINEスタンプショップで「兵電工」「電気工事」「電気工事士くん」で検索していただくか、
QRコードからコイン50枚（120円）で購入いただけます。

電気工事士くん　https://line.me/S/sticker/12146830 

【兵庫県電気工事工業組合】

電気工事LINEスタンプ第二弾をリリースいたしました！電気工事LINEスタンプ第二弾をリリースいたしました！

●おしらせ

検索ＱＲコード
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　春先以降､ 武漢肺炎の影響で会合などの外出の機
会もめっきり減りました｡
それでも、生活の一部ですから、事前に目的地周辺
の銭湯情報を調べておいて、一風呂浴びるのが気持
ちよいのですが・・・｡

　機械相手ですから､ 突然の故障は仕方がありませ
ん。後日前を通ると､ 営業していたので､ 少し安心
しました。
　部品供給や修理費用の面から､「ボイラー故障→
そのまま廃業」になってしまう場合も多いのです｡
　ただし、一度､ ケチが付くと、「休業癖」になっ
てしまうのか、翌週､ 大和高田市の中央温泉さんを
訪問すると､ またもや・・・。

　築年数の古い銭湯はどうしても、設備も古く､ 保守
も大変だと思います｡ 前の週まで普通に営業され､ 駐
車場を1台分増やすと話されていた銭湯が突然、廃
業されたときもやはり、ボイラーの故障でした。
　京都や滋賀では、家業では無かった若い層が銭湯
経営に乗り出す、「新規参入」も見られますが､ や
はり多いのは家族経営です。

　　かんさい銭湯探訪記　その四

奈良県電気工事工業組合　青年部　　吉田　英正

京都タワーに程近い東湯さん。近くで新年会があったので、
集合時間より早く京都入りして訪ねてみると､

無情にも､ ボイラー故障で本日休業の貼り紙が｡
しかも、外は無情の雨｡

故障の原因は明記されていないものの、またもや「本日休業」。
それでも、徒歩圏内に営業中の別の銭湯があった為に、

損害は最小限で済んだ｡

臨時休業の貼り紙に少し不安を覚えたが､ 翌週訪ねると、
通常通りの営業をされており､ 臨時休業の理由が、長年番
台を預かっておられた、老婦人の葬儀の為と知る｡ それでも、
息子夫婦に加え､ お孫さんも仕事から帰宅後に浴場の掃除

などを手伝うなど、家族ぐるみで守っておられる｡
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延 　命 　湯

住　　所：大阪市福島区福島５
営業時間：15：00～ 22：00
定 休 日：毎週火曜日

　今回御紹介するのは、大阪市福島区内の「延命湯」
さん。細い路地奧にあるものの、特筆すべきはその
建物｡

　有名建築家の設計らしく、この看板が無ければ誰
も銭湯とは思わない。内装や窓の至る所に曲線や丸
が使われているので、コンクリート打放しでも冷た
さは感じられない｡

　最近､ 美味しいお店が多いと評判の福島駅周辺に
お出掛けの際は、タオルと石鹸をお忘れ無く｡

JR福島駅南側、飲食店が並ぶ路地にちらりと見える
「ゆ」看板｡



委員長
委　員（大　阪）
委　員（京　都）
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委　員（奈　良）
委　員（滋　賀）
委　員（和歌山）

井上　宜清
小森　敏鑑
森川　賢悟
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枡田　幸
藤本　一矢
吉川　幸夫

でんせつ編集委員会

発行部数 7,000部　　年４回（１･４･８･11月）発行

発行日／２０２０年 11 月　　第１９９号
発　行／関西電気工事工業会（２府４県）
　　　　大阪市北区本庄東２丁目３番38号
            TEL 06（6371）5534･FAX 06（6371）2338
発行人／橋詰　源治　　事務局　藤澤　幸夫



令
和
２
年
秋
号（
季
刊
発
行
）　
発
行
所
＝
関
西
電
気
工
事
工
業
会

2020

NO.4




